



VALORACION DEL CONTROL POSTURAL MEDIANTE PLATAFORMAS DINAMOMÉTRICAS

En coordinación con el congreso de la SIBB, el grupo de Análisis Biomecánico de la Universidad Politécnica de Madrid (Biomecánica UPM) y la Universidad de Granada, se ha desarrollado este taller sobre estabilometría, cuyo principal objetivo es desarrollar de forma práctica los elementos fundamentales del protocolo de toma de datos, tratamiento y obtención de resultados para la valoración del equilibrio postural mediante plataformas dinamométricas.



Temas principales

Introducción a la estabilometría

Caso práctico

Valoración del equilibrio postural:
- Toma de datos
- Tratamiento de datos
- Resultados. Informe

JAVIER RUEDA
Biomecánica (UPM)

CARMEN GUTIERREZ

Universidad de Granada